

Un campo de posibilidades





Colombia tiene una regulación robusta para iniciar los primeros pilotos de fracking

□ GUARDAR f 💆 in



Expertos coincidieron en que debe haber un pacto nacional para la implementación de esta técnica

En el primer panel del foro 'Petróleo y gas: ¿Qué se está jugando en Colombia', los ExxonMobil, Carlos Vargas, miembro de la comisión de expertos, y Juan Felipe Neira, inv

departamento de derecho minero-energético de la Universidad Externado hablaron sobre si el país está listo o no para realizar fracking a mediano plazo.



Agregue a sus temas de interés +

El investigador de la Universidad Externado explicó que Colombia tiene la capacidad técnica y científica para iniciar los primeros pilotos de fracking. De hecho, indicó que «Colombia ha sido uno de los ejemplos a nivel mundial en la construcción de regulación de fracking». «Cuando uno lo compara con la jurisdicción, incluso con la

Norteamericana, los estándares son bastante altos. Enton términos regulatorios, uno diría que Colombia esta lista para hacer los pilotos», explicó Neira. El presidente de ExxonMobil añadió, por su parte, que Colombia

tiene una base de conocimiento sólida. «Tiene miles de ingenieros, no solo de petróleo, sino civiles y geocientíficos que han logrado superar los retos técnicos».

Sarria destacó que se «la regulación del fracking lleva ocho años desde que se empezó a desarrollar y ha sido una regulación que se ha desarrollado de una manera consensuada». De hecho, indicó que «en materia de regulación es importante destacar que esta normativa existente también recibió un concepto favorable de la comision de expertos»

El presidente de la multinacional aclaró que por ahora «falta una mejor manera de llegar a las comunidades. Tenemos que mejorar nuestro relacionamiento para que las comunidades primero entiendan bien que es lo que estamos tratando de hacer



gas están debajo de 10

LA REPÚBLICA 🕂

nosotros. Los tres panelistas hablaron sobre la seguridad, los mitos del fracking y las oportunidades que traería la implementación de

esta tecnología. Uno de los puntos en lo que se coincidio fue que lo que ha recomendado la comisión de expertos en cuanto a hacer unos pilotos es una manera diferente de como curar algunas de las preocupaciones de la gente. Carlos Vargas Jiménez, miembro de la comisión de expertos, destacó en su intervención que el fracking no solo debe ser agenda política nacional, sino que debe ir más allá. «El tema petrólero es un tema complejo, en efecto si hay una fuerte

genda política que debe marcas la hoja de ruta de este tema

En términos generales, los expertos explicaron que no se puede satanizar el tema del fracking. Por eso es importante que se simplifique el debate y se trabaje con las comunidades.

LA REPÚBLICA 🕂

En conclusión señalaron que se debe hacer un pacto naciona para que implementar esta tecnología. «El fracking se puede hacer, y se ha hecho bien. Es una gran oportunidad para ladet, y se la internación de la companidad de la compani



☐ GUARDAR

TENDENCIAS





MÁS DE ECONOMÍA

Dian inició el cobro a 2.775 servidores públicos que adeudan \$21.000 millones

DNP prepara primer mapa de brechas de evidencia sobre la economía naranja



"El Centro para la Cuarta Revolución hará de Medellín el Silicon Valley de la región"



Según el CEO de Concordia, la capital antioqueña tiene el potencial para convertirse en un hub tecnológico y de atracción de negocios para Latinoamérica

MÁS DE LA REPÚBLICA

















PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB









MANTENGASE CONECTADO





Portales aliados:

f

⊌ in

TODAS LAS SECCIONES

Inicio Empresas Análisis Asuntos Legales Consumo Infraestructura Especiales Finanzas Personales

Responsabilidad Salud Ejecutiva Social

Economía Globoeconomía Caja Fuerte Alta Gerencia



